



Síntesis de medios

05 de febrero de 2023

Primeras Planas

Deja de operar 27% de trenes del Metro
SEDENA va por 2 mil radiopatrullas
Tesis pierde terreno como vía de titulación
Han vivido calvario 95% de enfermos de cáncer antes de ser atendidos
Alista Banco del Bienestar su call center
Caro e inseguro

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Fortalece SSC operativos itinerantes con fuerzas federales

Cada semana la SSC refuerza la vigilancia en las 16 alcaldías en coordinación con los cuerpos de seguridad federal, señaló el titular de la dependencia **Omar García Harfuch**. El funcionario manifestó que los trabajos que se han llevado a cabo en las alcaldías de Tláhuac, Iztapalapa y Azcapotzalco, donde han hecho operaciones semanales con las Secretarías de la Marina, Defensa y Guardia Nacional, no son permanentes, sino itinerantes.
[La Jornada](#)

Hurta a conductor y lo capturan

Luego de una persecución que inicio en la colonia San Felipe de Jesús en la alcaldía Gustavo A. Madero y que terminó en calles del municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, elementos de la **SSC** detuvieron a un hombre que amagó con arma de fuego a un automovilista para robar su vehículo. [La Prensa](#)

Lo atrapan por agredir a una persona con barreta

Un hombre posiblemente responsable de agredir a una persona con un objeto punzocortante, en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por oficiales de la **SSC** cuando trataba de huir. Al presunto responsable se le informaron sus derechos de ley y posteriormente fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica. [La Prensa](#)

Caen 3 policías

La **SSC** reconoció la aprehensión, después de que se hiciera viral un video, de una de las uniformadas forcejeando con otros elementos. El hecho fue que dos peatones pidieron apoyo a policías del sector Tacubaya el 1 de febrero, luego de que tres personas les quitaron su celular y los agredieron. Agregó que los tres policías auxiliares estaban fuera de horario laboral y fue abierta una carpeta de investigación interna para colaborar con la Fiscalía. [Reforma](#) / [Metro](#)

Detenido por presunto robo a encargada de una tienda

Tratando de escapar de las autoridades, un hombre fue detenido por oficiales de la **SSC** en el cruce de las calles La Coruña y José María Beristáin, colonia Viaducto Piedad, después de robar dinero a la encargada de una tienda de conveniencia a la que amenazó con un cuchillo. [La Prensa](#)

Policiaco

Puerta amputó dedo a usuario del Metro

La puerta de un tren del Metro amputó un dedo a un usuario en la estación Hidalgo de la Línea 3. Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial de la **SSC** dieron los primeros auxilios al tiempo que se coordinó su traslado a un hospital. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Récord](#)



Síntesis de medios

05 de febrero de 2023

Biker aceleró para llegar rápido... a la eternidad

Tras perder el control de su motocicleta, un hombre murió frente a la Glorieta de La Raza, en la alcaldía Gustavo A. Madero; las autoridades indagan si hubo algún otro vehículo involucrado. Agentes del Sector Tlatelolco de la **SSC** fueron los primeros en llegar al lugar y solicitaron una ambulancia, pero los paramédicos del **ERUM** sólo pudieron confirmar la muerte del motorista debido a una severa contusión en el cráneo. [El Gráfico](#)

Taxista hizo su último viaje

El conductor de un taxi murió al recibir varios disparos de arma de fuego desde otro auto que lo iba siguiendo. Los hechos ocurrieron en calles de la colonia Santa Ana Tlacontenco, alcaldía Milpa Alta, luego de que el taxista dejara a una pasajera en su domicilio, quien al escuchar las detonaciones se resguardó al interior del inmueble, informaron policías que atendieron el caso. [El Gráfico](#)

Lo encuentran con un disparo en la cabeza

Un hombre murió tras presuntamente haber accionado un arma de fuego contra sí mismo, al interior de su domicilio ubicado en calles de la colonia Roma Norte, perteneciente a la alcaldía Cuauhtémoc. Fue encontrado con un balazo en la cabeza. Tras lo ocurrido, elementos de la **SSC** llegaron al lugar y solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia, quienes certificaron la defunción. [La Prensa](#)

Ultiman a hombre a balazos

Un hombre fue ejecutado a balazos presuntamente por sujetos a bordo de una motocicleta, en calles de la colonia Atzacualco CTM, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. Los agresores huyeron del lugar. Elementos de la **SSC** solicitaron la presencia de los servicios de emergencia, por lo que paramédicos pertenecientes al cuerpo de Protección Civil de la alcaldía arribaron al sitio y certificaron el deceso. [La Prensa](#)

Ejecutado a balazos

Un hombre fue ejecutado a balazos en un presunto ataque directo ocurrido en calles de la colonia Francisco Villa, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa. Al parecer los agresores iban en motocicleta. Tras los hechos ocurridos durante la noche del pasado viernes, elementos de la **SSC** aseguraron el lugar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Muere ciclista al ser embestido por moto

Un ciclista murió tras haber sido atropellado por una motocicleta, mientras se desplazaba sobre avenida Paseo de la Reforma, a la altura del Museo Tamayo, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos pertenecientes a la **SSC** arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los paramédicos, pero solo constataron la defunción. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Justicia

Catea GN y FGJ-CdMx distribuidor de drogas

Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia, apoyados por personal de la Guardia Nacional, catearon e inhabilitaron, en la alcaldía Gustavo A. Madero, un centro de acopio y distribución de drogas, acción en la que detuvieron a dos presuntos narcomenudistas e incautaron marihuana y cocaína. Derivado de investigaciones, iniciadas tras denuncia ciudadana, se logró establecer que en la colonia Atzacualco Vasco de Quiroga se había habilitado un inmueble como bodega o receptor de enervantes, al que acudían adictos del norte de la ciudad para adquirir, principalmente, marihuana y cocaína en sus diversas modalidades. [Uno más Uno](#)

Piden pena de 120 años de cárcel para Karla Fernanda

La Fiscalía General de Justicia mantiene su petición de condenar a 120 años de cárcel a Karla Fernanda "N", acusada de asesinar a su mamá y a su tío, quien padecía una enfermedad mental. La propuesta de la institución desdeña la solicitud de la defensa de la joven de 18 años, quien alega padecimientos psicosociales. [Excélsior](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Hurta a conductor y lo capturan

